Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 32 m2
Référence 84430765
Prix 231 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - mantega righi :en exclusivité, Découvrez ce bel appartement d'une surface
de 32m2 situé dans une villa divisé en copropriété. Au calme absolue, il se trouve
au premier et dernier étage, il se compose comme suit : une entré, avec une
cuisine équipé ouverte sur le séjour desservant un balcon sans vis-a-vis exposé
pleins sud, une chambre, une salle d'eau et un wc indépendant. La copropriété est
trés bien tenue, et une cave de 15m2 est a disposition. Vue Dégagé, calme, plan
optimisé, il serait idéal pour un premier achat, un jeune couple ou un

investissement locatif. Les charges ...

Nice — mantega righi:exclusively, discover this beautiful apartment with a surface
area of ??32m? located in a villa divided into co-ownership. In absolute calm, it is
located on the first and last floor, it is composed as follows: an entrance, with an
equipped kitchen open to the living room serving an unobstructed balcony facing
south, a bedroom, a bathroom water and a separate toilet. The joint ownership is
very well maintained, and a 15m?2 cellar is available. Clear view, quiet, optimized
plan, it would be ideal for a first purchase, a young couple or a rental investment.

Charges include ...

MILOR IMMOBILIER
50 boulevard Joseph Garnier - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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